

第1回 感想・質問（ロボット講座・受講生）

学年	課題・回答
小5	家にはもう一つ同じラズベリーパイがあってそのラズベリーパイのOSにも同じものが入っています。でもゲームなどは最初から入っていませんでした。今回のロボット講座でもらったラズベリーパイには入っています。これは手作業で入れたものなのか知りたいです。またプログラムを覚えてクレーンゲームを作りたいと思っています。
中2	今回、初めてロボット講座を受けてみて、最初にラズパイやコードなどを組み立てるときは慣れない作業でとても時間がかかり大変だったけれど最後には無事に接続ができるようになり嬉しかった。アプリをダウンロードしたりするのもプログラムを使ってできることを知ってとても驚いた。
小6	今日はパソコンを作っただけなので来週からが楽しみです。今までプログラミングは、micro:bitしかやっていないのでできるかが心配です。 質問です。このパソコンとmicro:bitをつなげることはできますか？
小6	ラズパイやパソコンのもっとくわしい使い方を早く学びたいと思った。ラズパイの見た目がかわいいなあと思った。ラズパイを作った人について、くわしく調べてみたいと思った。パソコンの画面がまぶしかったので、調整の仕方を知りたい。
中1	僕は、今回のロボット講座で思ったことはまず自己紹介のときは緊張しました。でも時間が立つと緊張はしなくなりました。ロボット講座で、僕はラズパイのことを聞いて、あの小さな板でたくさんことができすこし面白かった。ラズパイの説明はわかりやすかった。次もロボット講座でロボットのことを知りたいと思った。
中3	第一回目のロボット講座では、ラズベリーパイのセットアップを行いました。自分の手で、色々出来上がっていくのを見て、心が踊りました。次回では、ついにpythonに入っていくと思うので、とても楽しみです。また、pythonは、最近、あまりつかっていないので、しっかりとついていけるように、ある程度、慣れておきたいです。